

# Jochen Hartmann traf am besten

**Elfershausen** – Beim Neujahrsschießen des Schützenvereins galt es, mit vier Schuss mit Luftgewehr oder -pistole die Jahreszahl 2012 zu erzielen. Jochen Hartmann kam mit der 2013 dem Ziel am nächsten und gewann somit den Ehrenpreis. Ihm folgten Andre Schneider, der ebenfalls die 2013 schoss, aber

eine höhere Startnummer hatte, sowie David Wengler und Michael Wahler (beide 2015).

Zudem fand ein Partnerschießen für Mitglieder und Gäste statt. Auf eine Glücksscheibe, den „Schneemann“, gab jeder Partner vier Schuss ab. Das beste Ergebnis erzielten Joshua Reiher und Andre Bauer mit

65 von 80 möglichen Ringen. Platz zwei belegten Ruth und Heiko Hermann mit 64 Ringen, auf Rang drei kamen Julian Reuter und Markus Schneider mit 59 Ringen.

Diese spontan zusammengestellten Teilnehmerpaare wurden für ihre guten Leistungen mit Präsentkörben belohnt. *red*



**Siegerehrung: (hinten von links) Julian Reuter und Markus Schneider, Jochen Hartmann, (vorn von links) Joshua Reiher und André Bauer sowie Ruth und Heiko Herrmann mit Kindern.**

Foto: privat